

I N F O R M A C I O N E S

VIII CONGRESO DE LA UNION INTERNACIONAL DE ARQUITECTOS

El 9 de Julio recién pasado se inauguró en París el VIII Congreso de la *Unión Internacional de Arquitectos*.

La Asamblea General eligió por aclamación como su nuevo **Presidente** por un período de cuatro años al señor Eugene Beaudoin, dis-

tinguido Profesor de L'Ecole de Beaux Arts de Paris y Decano de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Ginebra. El señor Beau-doin es asimismo Miembro Honorario de nuestra Facultad.

El Temario del Congreso "La Formación del Arquitecto", de evidente interés docente, fue acogida con merecida atención por la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Chile, que se hizo representar por los Profesores Arquitectos Héctor Mardones Restat, Eduardo Jedlicki y Fernando Kusnetzoff.